

# Peisey est parti à la conquête de sa deuxième fleur



## REPÈRES

En Haute Tarentaise, petit rappel du nombre de fleurs obtenues par chaque commune (celles qui ne sont pas citées n'en ont aucune) :

- Tignes : 2 fleurs.
- Val-d'Isère : 2 fleurs.
- Bourg-Saint-Maurice : 2 fleurs.
- Montvalezan/La Rosière : 2 fleurs.
- Aime-la-Plagne : 2 fleurs (la commune a reçu la visite du jury pour l'obtention d'une troisième fleur).
- Peisey-Nancroix : 1 fleur (en attente de la décision du jury).
- Landry : 1 fleur.
- Mâcot-la-Plagne : 1 fleur.

En Savoie, deux communes ont quatre fleurs à leur actif : Aix-les-Bains et Nances.

La visite à Roseul fera peut-être la différence au moment où le jury prendra sa décision. Photo Le DL/J.P.

**Ce mercredi, la commune de Peisey-Nancroix a reçu la visite du jury régional "Villes et villages fleuris". Elle espère, suite à cette rencontre, obtenir une deuxième fleur.**

Nous voulons mettre en avant cette qualité de vie à travers cette deuxième fleur. Aujourd'hui, les touristes recherchent les lieux où il y a une âme. »

### Rosuel, pour en mettre plein les yeux

Membre du jury, cet ancien directeur des espaces verts de la ville de Lyon a alors demandé ce qui avait été fait en ce sens depuis 2015. « Cette première distinction nous a sensibilisés, reconnaît le maire. On pense au fleurissement mais il est surtout question de cadre de vie. On a donc incité les habitants à rénover correctement leur bâtiment. On a également souhaité fidéliser les jeunes sur la commune pour leur faciliter leur quotidien avec, par exemple, la création d'une crèche et d'une garderie. »

En se rendant sur le terrain, le jury se sera notamment rendu compte qu'une des remarques de la première visite a bien été

nement d'une partie du cimetière. « Durant une demi-journée, des citoyens ont organisé une journée nettoyage, ajoute l'élu. Quand la commune fait quelque chose, les habitants sont encouragés à se mobiliser aussi. »

Les représentants de Peisey-Nancroix ont profité de cette venue pour évoquer tous leurs bons points : retrait des bacs à fleurs, réaménagement de la place principale, installation d'une boîte à livres, mise en place d'une recharge pour voiture électrique, conservation d'un espace vert pour jardiner...

Pour finir cette visite en beauté, rien de mieux qu'un petit détour par Rosuel, à l'entrée du parc naturel de la Vanoise. Avec face à eux, le mont Pourri. De quoi en mettre plein les yeux aux cinq membres présents. Pour l'heure, impossible de dire si Peisey-Nancroix obtiendra sa deuxième fleur. Même si la petite phrase lâchée par un membre du jury, « c'est en bonne voie », a de quoi laisser optimiste.

## Quels critères sont retenus ?



Le jury s'est rendu compte des aménagements réalisés au cimetière. Photo Le DL/J.P.

Son nom peut être trompeur. Ce n'est pas parce que la distinction se nomme "Villes et villages fleuris" que seul le fleurissement de la commune est pris en compte par le jury. Bien au contraire... Il est plus question de cadre de vie général. Dans la grille d'évaluation des membres, plusieurs aspects sont à juger : la démarche de valorisation, l'animation et la promotion de cette démarche, le patrimoine végétal et le fleurissement, la gestion environnementale et la qualité de l'espace public, l'analyse par l'espace et les conditions de la visite du jury. D'une manière plus générale, le label récompense l'engagement des communes en faveur de l'amélioration de la qualité de vie et la stratégie globale d'attractivité mise en place à travers le fleurissement, le paysage et le végétal.